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   Goya Ciudad

GOYA SE PREPARA PARA LA FIESTA DE LA PESCA 
VARIADA
La ciudad de Goya renueva este fin de semana su agenda turística con la realización del 
Concurso Argentino de Pesca Variada Embarcada con devolución. La pesca como actividad 
convocante y la naturaleza como escenario se llevan la atención de este concurso pesquero 

a realizarse el domingo desde horas tempranas de la mañana.    
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1918 - Angel Labruna, jugador y director técnico de fútbol argentino, nace en Buenos Aires.
1927 - Se inaugura en Buenos Aires el Museo Etnográfico de la Facultad de Filosofía y Letras, que lleva 
el nombre de Juan B. Ambrosetti, iniciador de los estudios folklóricos en la Argentina.
2009 - Luego de trabajos de recondicionamiento, la Aduana de Buenos Aires es declarada Monumento 
Histórico Nacional.

.
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GOYA  SE  PREPARA  PARA  LA  FIESTA  DE  LA
PESCA VARIADA
La ciudad de Goya renueva este fin de semana su agenda turística con la
realización  del  Concurso  Argentino  de  Pesca  Variada  Embarcada  con
devolución.  La  pesca  como  actividad  convocante  y  la  naturaleza  como
escenario se llevan la atención de este concurso pesquero a realizarse el
domingo desde horas tempranas de la mañana.    

Sin embargo, al día de hoy se ultiman
detalles  en  el  Multiespacio  Ferial
Costa Surubí para disfrutar allí de una
programación  también  variada  que
incluye  peña  de  pescadores,  desfile
de  moda,  elección  de  reina,  festival
musical  y  muchas  otras  alternativas
para  el  disfrute  de  la  familia.  Con
acceso libre y gratuito los tres días en
el Predio Costa Surubí.
La  27º  Edición  del  Concurso  se
pondrá  en  marcha  este  viernes.  La
instalación de los expositores en una
novedosa  Expo  variada  anticipa  la
inauguración  y  el  encuentro  de  los
pescadores,  quienes  preparan

comidas típicas en un marco de peña
y  chamamé,  música  que  es
patrimonio de la humanidad.

Serán 3 días para disfrutar junto a las
Barras y Clubes pesqueros, que para
el sábado presentarán formalmente a
sus  bellas  representantes,
postulantes  para  la  elección  y
coronación de la nueva soberana de
la fiesta, el sábado por la noche con
un show que combina DJ y desfile de
moda.

El domingo desde las 10 y hasta las
16 horas el concurso de pesca, desde
las  17  horas  un  festival  para  las
familias y a partir de las 20 horas la
cena clausura entrega de premios.

Este fin de semana en Goya podrás
vivir y disfrutar de la 27º Fiesta de la
Variada y la novedosa Exposición de
la  cual  participan  gastronómicos,
artesanos,  emprendedores,  incluido
un espacio para los niños con juegos
para su diversión.

PARLAMENTO JUVENIL 
Este 29 de septiembre en el Salón
de  Sesiones  del  Honorable
Concejo  Deliberante  se  tomará
juramento  a  las  autoridades  del
Parlamento Juvenil.

La  Dirección  de  Juventud  invita  a
participar  junto  a  los  parlamentarios
juveniles, este viernes a las 19 horas
al acto a realizarse en el 4to piso del
edificio municipal.
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FUMIGACIÓN DE ESPACIOS PÚBLICOS
El  Director  de  Bromatología  Dr.  Pedro  Depiaggio  hizo  referencia  a  la
coordinación de fumigación en los espacios públicos.

El  responsable  de  Zoonosis  Juan
Ellero  Muth  detalló  la  campaña
preventiva de los agentes vectoriales.

DESINFECCIÓN EN PLAZAS DE LA
CIUDAD

El  profesional  detalló:  “Estamos
coordinando  el  trabajo  para  la
fumigación en las plazas, iniciando en
la Estación de los Niños, en el marco
de  la  campaña  preventiva  del
dengue.  Será   en  horario  nocturno,
con  la  ayuda  de  los  agentes  de
tránsito, inspección general y policía.
Servirá  además  para  controlar  la
garrapata,  por  lo  que  solicitamos  la
colaboración  de  los  vecinos  cuando
saquen  a  pasear  sus  mascotas,
recojan  las  heces,  así  el  trabajo  lo
hacemos de manera conjunta con la
responsabilidad  social  de  la
comunidad”.

CICLO  REPRODUCTIVO  DE
INSECTOS

Depiaggio  explicó:  “En  la  época
cálida,  cercana  a  la  estival,  el  ciclo
reproductivo de insectos y arácnidos
es  mayor  por  la  cuestión  climática,
favorecido  por  las  temperaturas,  no
es de la misma manera en la época
invernal. Por ejemplo, en el caso de
las pulgas, el ciclo en verano tarda 10
días, en invierno lleva 45 días”.

En relación a las acciones a realizar,
indicó:  “Esta  tarea  contribuirá  al
control  de  plagas,  sirve  para  toda
clase de parasitosis.  Todo suma, es
un grano de arena, de allí el pedido
de colaboración a los ciudadanos en
la  recolección  de  las  heces,  que
anden con la bolsita, debemos actuar
en  comunidad  de  manera
responsable”, reiteró.

PREVENCIÓN  JUNTO  A  LA
DIRECCIÓN DE SERVICIOS

El  Director  de  Bromatología  señaló:
“En esta campaña preventiva también
junto  a  la  Dirección  de  Servicios
pediremos  que  estén  atentos  a  los
días y horario para el descacharrado.
Otra forma de colaborar es dar vuelta
los recipientes para que no colecten
agua  y  juntos  así  trabajamos  en  la
prevención”.

ACTIVIDAD  VECTORIAL  EN  LAS
ESTACIONES DEL AÑO

El  responsable  de  Zoonosis  Juan
Ellero  Muth  diferenció:  “En  la
temporada invernal no contamos con
actividad vectorial, en esta época del
año  con  temperaturas  variantes,
tenemos una explosión de todos los
huevos  depositados  de  insectos.
Hacemos  la  prevención  junto  a  los
referentes provinciales, en el caso del
dengue,  un  muestreo  de  larva  o
huevos para conocer la densidad de
población en la ciudad”.

ENFERMEDAD URBANA

“El  Dengue  es  una  enfermedad
netamente  urbana.  La  preocupación
constante  es  por  la  presencia
vectorial,  variable,  de  acuerdo  a  las
condiciones,  a  otros  factores,  el
vector  este  y  la  infestación  también
varía.  El  tema  del  dengue  es  una
cuestión de cuidado, si Ud. tiene un
patio, jardín, frente limpio, ordenado,
no habrá dengue”, aseguró.

PUESTOS  SANITARIOS  PARA
VACUNACIÓN Y CASTRACIÓN

Ellero  Muth  adelantó:  “Para  la
semana  próxima  estaremos
programando puestos sanitarios para
la  vacunación  de  perros  y  gatos,
vacunación antirrábica, castración, la
desinfección  vehicular  de  transporte
para personas,  ambulancias,  coches
fúnebres,  todo  lo  preventivo  en
relación  a  enfermedades
transmisibles ocupa a nuestra área”.

Finalmente  recordó:  “Todos los días
de lunes a viernes estamos para rec
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EDUCACIÓN VIAL
Con la presencia del Intendente Mariano Hormaechea y el Coordinador de
Educación  Vial  del  Ministerio  de  Educación  se  dio  la  apertura  a  la
capacitación  la  Motocicleta  y  la  Bicicleta  vehículos  elementales  de  la
siniestralidad vial.

En la  jornada de formación también
se  procedió  a  la  firma  del  acto  de
compromiso  entre  el  Municipio,  el
Ministerio  de  Educación  y  los
directivos  de  los  colegios
participantes.

De  la  apertura  también  formaron
parte  la  Secretaria  de  Educación
Sonia  Espina,  el  Secretario  de
Gobierno  Pablo  Fernández,  el
Director  de  Tránsito  Fernando
Vallejos,  directivos,  docentes  y
público en general.

SONIA ESPINA

La  Secretaria  de  Educación  Sonia
Espina, tras saludar a las autoridades
municipales, provinciales, directivos y
docentes,  manifestó:  “Estando  en
Corrientes,  nuestro  Intendente  quiso
traer  esta  capacitación,  se  trabajó
para  hacer  posible.  Entiendo que la
escuela es el ámbito adecuado para
plantear estas cuestiones, no sólo la
educación  vial,  sino  los  temas  que
ayuden en la  formación de nuestros
niños y jóvenes. Agradecemos a los
docentes,  directivos  por  el
compromiso  asumido  con  la
institución  educativa,  con  nuestros
niños  y  jóvenes,  y  con  la  ciudad,
sean bienvenidos al curso”.

DANIEL UMBERT

El Coordinador de Seguridad Vial del
Ministerio de Educación, al dirigirse a
los  presentes  expresó:  “Traigo  los
saludos de la Ministra de Educación
Práxedes  López.  Celebramos  cada
vez  que  venimos  a  Goya,
destacamos  la  decisión  del
Intendente  para  poner  en
consideración el tema y la formación
para todos los docentes de todos los
niveles y modalidades”.

“Es muy interesante  esta  propuesta
de analizar la realidad, uno recuerda
la Escuela  “Héroes de Malvinas”  de
esta ciudad, ganadores de la feria de
ciencia sobre educación vial, en todas
las instancias que permitió participar
en Tecnópolis, que mejor que trabajar
esta  problemática  desde  la
educación,  para que en el  futuro no
se  cometan  los  errores  que
cometemos  nosotros  en  la
circulación”.

“Al  final  de  la  jornada  sortearemos
chalecos,  cascos,  agradecemos  al
intendente  (Mariano  Hormaechea)
que también ha aportado elementos
para sumar a los obsequios para el
final  del  curso.  Gracias  por  su
presencia”, concluyó.

MARIANO HORMAECHEA

El  Intendente  Municipal  Mariano
Hormaechea  agradeció  a  los
rectores, a los docentes por su 
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participación,  al  Ministerio  de
Educación,  para  asegurar:  “Esto  es
de  vital  importancia,  central  para  la
ciudad,  los  goyanos  tenemos  un
desafío:  definitivamente  ordenar  el
tránsito y cumplir  con las reglas, las
normas.  Al  asumir  la  función  nos
pusimos  como  objetivo  trabajar  en
ese  sentido  y  una  de  las  primeras
reuniones  fue  con  el  Consejo  de
Rectores.  Viene  de  larga  data,
parecía no encontrarse las vueltas, lo
conversamos  con  el  Obispo,  con  el
Director del Hospital, lo planteamos a
los  Concejales,  a  los  medios  de
comunicación, estoy convencido que
la  única  manera  es  trabajar  todos
juntos.  Junto  a  Sonia  (Espina),
Fernando  (Vallejos),  Pablo
(Fernández),  solos  no  podemos
hacerlo, por eso la convocatoria es a
trabajar  juntos.  Seguiremos  con
acciones  desde  el  Municipio,  en  la
semana  estaremos  adquiriendo  dos
vehículos  para  ser  entregados  a  la
Dirección  de  Tránsito,  10
motocicletas  para  incorporar  a  esa
área  y  un  curso  con  examen  para
aspirantes a inspectores de tránsito”.

“El  desafío  hoy  es  usar  el  casco
cuando  conducimos  la  moto,  esto
salva vida, después no hay nada por
hacer  cuando  se  tiene el  accidente.
Te  agradezco  Daniel  (Umbert),  al
Gobierno de la Provincia, al Ministerio
de  Educación.  Juntos,  todos  los
actores, podremos lograr alcanzar los
propósitos en este tema”.
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FIRMA DEL ACTA COMPROMISO

El  acuerdo correspondiente lo  firmó,
en  representación  del  Municipio
Mariano  Hormaechea,  por  el
Ministerio  de  Educación  Daniel
Umbert,  Coordinador  de  Seguridad
Vial,  los directivos y rectores de las
escuelas participantes.

El  compromiso  fundamental  es
profundizar  los  espacios  para
concientizar  sobre la  educación vial,
charlas,  folleterías,  etc.  El  Ministerio
de  Educación  colaborará  con  el
soporte  técnico  en  las  instituciones
educativas  y  el  municipio,  las
entidades  educativas  por  su  parte
asumen  el  compromiso  a
institucionalizar,  a  hacer  el  proyecto
educativo. La educación vial es un eje
transversal, deberá comprender toda
la  actividad  curricular  de  todos  los
niveles educativos.

Las charlas serán desarrolladas con
el acuerdo previo para la fijación de la
fecha respectiva y todas las acciones
que forman parte del acuerdo.

El objetivo es aunar esfuerzos entre
el Ministerio de Educación, Municipio
y  Establecimientos  Educativos  para
lograr  una educación vial  eficiente y
eficaz.

Tras lo cual funcionarios municipales,
de  la  provincia  y  directivos  de  las
entidades educativas procedieron a la
firma del acuerdo, tres ejemplares de
un mismo tenor.

NOVENA Y FIESTA PATRONAL EN HONOR A LA
VIRGEN DEL ROSARIO
 
Desde este jueves Goya empieza a transitar  el  camino de Fe,  Esperanza,
Identidad con la  novena patronal,  el  párroco de la  Iglesia  Catedral  padre
Juan  Carlos  López  invita  a  participar  del  rezo,  la  fiesta  patronal  y  las
actividades culturales programadas para honrar a la Virgen del Rosario.

PATRONA DE LA CIUDAD
El sacerdote,  expresó: “Al  celebrarla
como Patrona de la ciudad, tenemos

presente  a  las  instituciones,
organismos,  organizaciones,  clubes,
todos  los  actores,  para  que  no  sea
solo el hecho litúrgico, la celebración
de la misa, hemos cursado invitación,
que asistan con los símbolos que lo
representan,  los  clubes  con  sus
camisetas, con sus colores, Goya la
celebra como Patrona de todos, este
año  incluso  durante  tres  días  se
extenderán  las propuestas culturales,
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desde la  vigilia  del  viernes hasta  el
domingo después de la misa, las 

distintas  expresiones  artísticas,  la
peregrinación  de  las  comunidades
rurales,  las  agrupaciones
tradicionalistas,  momentos
especiales, misa de los niños, de los
peregrinos,  para  los  enfermos,  la
procesión y la misa central presidida
por  el  Obispo  Emérito  Monseñor
Oscar Ricardo Faifer.”
Para  ilustrar  manifestó:  “Respiramos
con  dos  pulmones  la  patronal  y  la
patrona,  dos  realidades
complementarias,  digo  esto  por  la
programación  elaborada  desde  el
Municipio,  desde  la  Dirección  de
Cultura para honrar a la Virgen.”
 
BANDA MILITAR
 
El  párroco  de  la  Catedral  señaló:
“Comenzamos  con  una  novedad  la
actuación de la Banda Militar “Puerto
Argentino”  una  hora  antes  de  la
celebración  para  expresar  la  alegría
que  traen  con  su  arte,  entusiasmo
atrayendo a  grandes y  chicos  en el
atrio  del  templo  la  presencia  para
después participar de la novena con
la liturgia.”
 
INVITACIÓN A LA  COMUNIDAD A
PARTICIPAR
 
Más  adelante  reflexiono:  “Después
del  encierro,  del  aislamiento  de  la
pandemia,  causa  del  COVID  las
personas  necesitan  encontrarse,
desde  tantos  males  que  tenemos
como sociedad, tantas realidades que
duelen  es  bueno  encontrarnos  para
celebrar  y  compartir  como
comunidad.”
 
Para indicar: “Celebramos la imagen
de  la  Virgen  del  Rosario,  hacemos

presente  a  la  Madre  que  nos  dio
Jesús, quien está cercana a sus hijos,
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esta veneración que se renueva con
esperanza  y  fe  viva  en  nuestra
novena, todo lo vivido queda grabado
en  la  memoria,  en  el  corazón  para
poner en el Corazón de la Madre.”
 
PROGRAMA FIESTA PATRONAL

El vicario de la Diócesis, detallo: “La
procesión el sábado 7 será a las 18
horas,  concluimos  con  la  misa,
continuamos  con  el  festival,  se  ha
preparado una serie de actos, viernes
una vigilia, para aguardar el momento
de la salida de la Patrona a saludar a
los feligreses, a la medianoche con el
canto del Ave María, a las 9 horas la
Misa para los niños, a las 11 horas la
celebración con los peregrinos de las
comunidades rurales, a las 15 horas
una  misa  para  los  enfermos,
procesión, misa central presidida por
el Obispo Emérito Monseñor Ricardo
Faifer.
 
PROCESIÓN Y RUEGOS
 
Finalmente  el  padre  Juan  Carlos
López,  sostuvo:  “El  recorrido  de  la
procesión,  indica  si  alguno  quiere
adornar  sus  calles,  fachada  de  sus
domicilios,  altarcito,  para  testimoniar
el paso de la Virgen, con el colorido
que  presenta  la  procesión,
participando  colegios,  policía,  scout
sumándose a darle  esa alegría  a la
fiesta, para renovar el amor y la fe a
nuestra  Madre,  la  necesitamos para
interceder en un año eleccionario, por
tantas  cosas  que  esperamos,
tenemos  el  derecho  a  estar  mejor
como  argentinos,  rezamos  por  los
candidatos  de  las  elecciones  de
octubre,  por  los  gobernantes
invocamos  a  Dios  y  para  quienes
resulten electos también.
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Declarado de Interés Municipal

COMENZÓ  LA  SEGUNDA  MUESTRA  DE
IMPRESIÓN 3D “TRAZANDO PUENTES” 
Con la muestra se busca  que la gente conozca de qué se trata la tecnología
de impresión en 3D y sepa qué es lo que se está haciendo en la Escuela
Técnica “Valentín Virasoro”, y la gran cantidad de posibilidades que abre
este campo. Fue declarada de Interés Municipal.

Este  jueves  28  a  la  mañana  se
inauguró la muestra de tecnología 3D
“Trazando puentes”, en la Casa de la
Cultura.  Es  organizado  por  el
Departamento  de  Electrónica
Programación de la Escuela Técnica
“Valentín Virasoro”.
El evento continuará el viernes 29 de
septiembre.  Con  esta  muestra,  se
busca reunir en un mismo lugar a los
amantes  de  la  impresión  en  3D  a
todos  los  emprendedores  o
aficionados y mostrar qué es lo que
se puede hacer  con esa tecnología;
se  brindarán  capacitaciones
totalmente  gratuitas:  cómo  hacer  el
diseño  y  modelado  del  3D,  post
procesado,  tipo  de  pintura  y  mucho
más.  También  se  quiere  dar  a
conocer qué es lo que se hace en la
Escuela Técnica en este tema.

La  rectora  de  la  Escuela  Técnica
“Valentín  Virasoro”,  Estela  Juri
comentó que “el año pasado se había
hecho  la  primera  edición,  con  la
participación de emprendedores de la
zona.  Este  año  ya  hemos  logrado
captar la atención de gente de otros
lugares,  como  Bella  Vista  que  se
interesaron  y  se  suman  a  la
propuesta  que vamos a  tener  en  la
Casa de la Cultura”.

“La idea es que esto vaya creciendo,
que la gente conozca de qué se trata

y  sepa  qué  es  lo  que  se  está
haciendo  en  la  Escuela  Técnica
Virasoro también. Y la gran cantidad
de posibilidades que da la tecnología
3  D  desde  el  punto  de  vista  de  la
creatividad  y  como  actividad
económica”, precisó.

En  tanto  que  la  vicerrectora  Norma
Silva  comentó:  “Este  trabajo  está
hecho también por los alumnos de las
formaciones  profesionales.  La
escuela cuenta  con 17 formaciones.
En este caso es un trabajo integrado
entre  las  tecnicaturas  de  nivel
secundario  y  las  formaciones
profesionales. No solamente vamos a
mostrar  los  productos  sino  que
también  habrá  diferentes
capacitaciones, charlas, talleres, que
los  mismos  profesores  se  van  a
encargar  de  realizar  y  del  uso
práctico del 3 D”.

“A las  12 del  mediodía  se  cierra  la
muestra. Se reabre a las 14 hasta las
19 horas. El viernes continuará de 9 a
12 horas”, precisó.

IMPRESIÓN 3D

Las  impresoras  3D  ofrecen  a  los
desarrolladores  la  capacidad  para
imprimir partes y montajes hechos de
diferentes  materiales  con
propiedades  físicas  y  mecánicas
específicas.  Es  un  avance  muy
importante  en  las  tecnologías  de
fabricación por adición, mediante las
cuales  un  objeto  tridimensional  es
creado por la superposición de capas
sucesivas  de  filamentos
biodegradables.
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Visita escolar al edificio municipal:

INTENDENTE  HORMAECHEA  RECIBIÓ  A
ALUMNOS DE ESCUELA PRIMARIA 370
Los  chicos  realizaron  junto  a  sus  docentes,  una  visita  guiada  por  las
dependencias  comunales  interiorizándose  sobre  las  actividades  de  cada
área y luego participaron de una charla con el intendente municipal, Mariano
Hormaechea.

En el marco de un trabajo curricular,
docentes y alumnos de 6to grado de
la Escuela Primaria N° 370 visitaron
el municipio de Goya y sus distintas
dependencias.

Los jóvenes estudiantes,  al  terminar
de recorrer las instalaciones, visitaron
el  Honorable  Concejo  Deliberante
ubicado  en  el  4to  Piso  del  mismo
Palacio  Municipal,  donde conocieron
el recinto de sesiones de ese Cuerpo
Legislativo.  Allí  fueron  recibidos  por
concejales de distintas bancadas.

El  recorrido  fue  guiado  por  Isabel
Vernengo  quien  además  explicó

durante el itinerario la función de las
distintas  dependencias  municipales
como  secretarías  y  direcciones  de
Gobierno,  Hacienda  y  Economía,
Prensa, Suministros entre otras.

El  intendente  municipal,  Mariano
Hormaechea  los  recibió  en  su
despacho,  y  junto  a  los  visitantes
mantuvo una instructiva charla acerca
de  la  administración  pública,  su
función  al  frente  del  DEM,  la
importancia  de  los  Poderes  del
Estado local y la función de cada uno
de estos estamentos.

Pesca Variada Embarcada

ATENCIÓN PESCADORES: RETIRO DE “BOLSA DE
PESCADOR”

La  Comisión  de  Interclubes,
encargada  de  la  organización  del
27° Concurso Argentino de Pesca
Variada  Embarcada  con
Devolución,  que se llevará a cabo
este fin de semana en la ciudad de
Goya,  informa  a  todos  los
participantes inscritos que a partir
de este viernes 29, a partir de las
16 horas, y durante todo el día del
sábado 30, a partir de las 8 horas,
los  pescadores  que  forman  parte
de  este  concurso  tendrán  la
oportunidad de retirar su “bolsa de
pescador”  en  el  predio  Costa
Surubí.
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La ciudad de Goya se encuentra en
plenos  preparativos  para  dar  la
bienvenida a pescadores y  amantes
de la pesca, ya que será el escenario
del 27° Concurso Argentino de Pesca
Variada Embarcada con Devolución.
Este evento se desarrollará desde el
viernes hasta el domingo en el 
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mencionado predio Costa Surubí.

Es  importante  destacar  que  la
entrada  al  concurso  es
completamente  libre  y  gratuita  para
todos  aquellos  interesados  en
disfrutar  de  esta  emocionante
experiencia de pesca.

Municipalidad de Goya

ENTREGA  DE  MATERIALES  PARA  LA
CONSTRUCCIÓN  A  CAPILLA  SANTÍSIMA
TRINIDAD DE IFRÁN
En una muestra de compromiso con la comunidad y la colaboración activa
con los vecinos de la zona rural de Ifrán, el Director de Producción Primaria
de  la  Municipalidad  de  Goya,  Juan  Carlos  Meza,  anunció  una  serie  de
acciones destinadas a satisfacer las necesidades y demandas planteadas
por los vecinos del paraje.

La  entrega  de  materiales  para  la
construcción de la Capilla Santísima
Trinidad se destacó como uno de los
logros  más  recientes.  Durante  una
reunión sostenida previamente con el
Intendente  Mariano  Hormaechea  en
la  zona  de  Ifrán,  los  vecinos
expusieron  sus  inquietudes  y
necesidades,  incluyendo  la  falta  de
materiales  para  avanzar  en  la
edificación de la capilla. En respuesta
a esta solicitud, el Intendente Mariano
Hormaechea  tomó  medidas
inmediatas y coordinó la  entrega de
ladrillos,  piedras  y  arena  para  la
construcción  del  contrapiso  de  la
capilla.  Estos  materiales  fueron
entregados  en  la  mañana  del
miércoles  pasado  por  el  funcionario
Juan Carlos Meza, quien expresó su
satisfacción  por  la  capacidad  de
respuesta de la gestión municipal.

Pero  las  acciones  no  se  detuvieron
allí.  Durante  la  misma  reunión,  los
vecinos  también  solicitaron  la
instalación de energía eléctrica en el
cementerio El Cafarreño de Ifrán, con
el  objetivo  de  facilitar  el

funcionamiento  de  herramientas  y
maquinaria  esencial  para  diversas
actividades.  Este  pedido  se  hizo
realidad gracias a la intervención de
la Dirección de Luminotecnia, a cargo
de Hugo Lorenzini, quien coordinó la
instalación  de  la  infraestructura
eléctrica necesaria.

Además, el compromiso del municipio
se extiende a un productor local que
sufre pérdidas significativas debido a
un  incendio  en  su  galpón,  causado
por  un  desperfecto  en  un  tablero
eléctrico.  Como  resultado  de  la
colaboración  y  el  interés  del
Intendente  Mariano Hormaechea,  se
entregaron  15  bolsas  de  cemento  y
440  ladrillos  para  ayudar  en  la
reconstrucción  de  partes  del  edificio
siniestrado.  Esta asistencia permitirá
al  productor  recuperar  parte  de  lo
perdido,  incluyendo  un  tractor  que
compartía con su padre.

Juan  Carlos  Meza,  Director  de
Producción  Primaria,  subrayó  la
importancia  de  estas  acciones  y
destacó  que  el  municipio  de  Goya
está  dispuesto  a  responder  a  las
necesidades  de  la  comunidad  de
Ifrán.  Agradeció la  colaboración y el
apoyo  de  los  vecinos,  quienes
recibieron con gratitud los materiales
entregados  y  compartieron  su
agradecimiento  con  tortas  fritas,  un
gesto característico de la hospitalidad
rural.

Finalmente,  Meza  extendió  una
invitación a la sociedad en general 
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para unirse a esta causa y colaborar
con los residentes de la zona rural en
la finalización de la Capilla Santísima
Trinidad,  un  espacio  de  gran
importancia  para  la  comunidad  que
se  encuentra  en  proceso  de
construcción  gracias  al  esfuerzo
conjunto de sus habitantes. La capilla
es un lugar donde se celebran 
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ceremonias  significativas,  y  cada
aporte contribuye a su avance.

La  Municipalidad  de  Goya  continúa
demostrando  su  compromiso  con  la
comunidad y su voluntad de trabajar
en conjunto con los ciudadanos para
mejorar la calidad de vida en la zona
rural de Ifrán.

Concurso Argentino de Pesca Variada Embarcada:

FISCAL  GENERAL,  SEBASTIÁN  GARCÍA:  “LA
MODALIDAD  VARIADA  ES  UN  ARTE,  PERMITE
CONOCER EL OFICIO DEL PESCADOR, ADEMÁS
QUE ES TODO UN DESAFÍO”
A  pocas  horas  de  inaugurarse  oficialmente  la  27ª  edición  del  Concurso
Argentino de Pesca Variada Embarcada con devolución en Goya, el Fiscal
General  Sebastián  García  definió  algunos  detalles  organizativos  del
certamen.

El  viernes  inicia  este  tradicional
concurso anual que identifica a Goya
y  que  llegó  a  ser  uno  de  los  más
grandes  del  NEA,  después  de  la
Fiesta  Nacional  del  Surubí,  en  la
modalidad variada.
El  principal  veedor  del  concurso  de
pesca  aclaró  este  jueves  algunos
conceptos respecto al reglamento y a
la fiscalización del día domingo.

“Venimos  bien,  anoche  (miércoles)
tuvimos la última reunión de fiscales
donde  determinamos  los  lugares  de
cada  uno,  había  188  equipos
inscriptos”.

Recordó  asimismo  que  la  pesca  se
realizará el domingo 1 de octubre, la
largada a las 9:15 de la mañana con
motores  de  menor  HP;  9:45  de  la
mañana motor de mayor HP; a las 10
se empezará a pescar.

La largada se realizará desde la playa
El  Ingá,  las  embarcaciones  con
números pares se ubicarán del  lado
de El Ingá; en tanto que impares en
Isla Las Damas. “No vamos a poner

lanchas más allá del puente Chiappe”
aclaró.

Respecto al clima dijo: “Por suerte el
tiempo va  a  acompañar,  va  a  estar
fresco pero lindo, sin viento”.

Agradeció  el  apoyo  e  impulso  del
municipio a través de sus diferentes
áreas y del  intendente Hormaechea,
así como a Prefectura Naval “sin este
apoyo, el concurso no lo hubiéramos
podido realizar” dijo.

Indicó  que  los  gastos  en  premios
están  “salvados”  gracias  al  buen
caudal de inscriptos de los cuales el
60  %  de  los  pescadores  son
foráneos.  “Así que siempre tenemos
el  apoyo  de  la  gente  de  afuera”
reiteró.

Está establecida la cancha de pesca
y marcada, es la misma de todos los
años: Puerto Goya hacia abajo, hasta
100  mts.  de  la  boca  del  alemán.
Ambas  zonas  están  bien  marcadas
con banderas rojas.

Se  dispondrá  de  15  embarcaciones
con fiscales móviles “y si superamos
las 200 lanchas se reforzará el control
con más lanchas y fiscales”.

Hizo mención a que se podrá utilizar
dos  modalidades.  Por  la  aplicación
PescApp,  herramienta  que  es  muy
utilizada  en  otros  concursos
regionales,  en el  del  surubí  goyano,
por ejemplo: “Anda muy bien, es 
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novedoso, fácil,  transparente y a las
pocas horas tenemos los resultados”.

La otra herramienta es la física. Cada
pescador poseerá en una hoja la foto
de las 25 especies y allí se podrá ir
asentando la cantidad y medida. Esa
tarjeta  la  podrá  entregar  cada
concursante al finalizar el torneo.

Se  pescará  con  carnada  libre.  Es
decir  que  puede  ser  carnada  viva,
muerta  o  artificial  “cada  pescador
determina  qué  es  bueno  para  cada
especie”.

ADVERTENCIAS

En  lo  que  hace  al  concurso  en  sí,
García advirtió que minutos antes del
inicio  se constatará  que  todas  las
embarcaciones estén “en regla” para
concursar.

“El  que  comete  infracción
lamentablemente se va a quedar en
su casa, yo no voy a tolerar que se
cometan  infracción  o  no  nos  dejen
revisar las lanchas, voy a revisar 
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lancha  por  lancha,  van  a  tener  que
respetar  el  horario  de  salida,  es
cuestión de seguridad de los demás,
yo no voy a ser flexible” advirtió.

El  evento  se  desarrolla  con  un
cronograma  de  actividades  que
excede  lo  deportivo-competitivo,
incluye  también  lo  social,  musical,
artístico,  comercial  actividades todas
que se centrarán en el predio Costa
Surubí este fin de semana.

DESAFÍO

Finalmente,  el  Fiscal  General,
pescador al fin, se permitió analizar el
carácter  y  tipología  de  la  pesca
variada,  defendiendo la  modalidad y
considerando  que  es  desafiante  en
cuanto a que permite que el pescador
adopte toda su experiencia y el oficio
“además  que  es  todo  un  desafío
porque  hay  una  carnada,  plomada,
anzuelo,  profundidad  de  río,  lugar
determinado  para  cada  especie,  es
complejo,  a  su  vez  lindo,  son  seis
horas de pesca” finalizó.   

Incremento del Básico un 22%

INTENDENTE HORMAECHEA ANUNCIÓ EL PAGO
DE  HABERES  CON  AUMENTO  SALARIAL  PARA
EMPLEADOS MUNICIPALES
El intendente Mariano Hormaechea, a través de un mensaje en sus cuentas
oficiales, anunció que este viernes 29 de septiembre se llevará a cabo el
pago de haberes a los trabajadores de planta permanente y contratados que
dependen de la Municipalidad de Goya.

En  su  mensaje,  el  Intendente
expresó: “¡Buenos días! Este viernes
29  de  septiembre  se  abonarán  los
sueldos  al  personal  de  planta
permanente  y  contratados
dependientes  del  Municipio  por  los
medios habituales de pago”.
Además  del  anuncio  sobre  la  fecha
de  pago,  Hormaechea  también
informó  sobre  el  incremento  salarial
que  beneficiará  a  los  trabajadores
municipales.  “A  partir  de  esta
retribución,  el  básico  gozará  de  un
incremento  del  22%”,  afirmó  el
Intendente  en  su  mensaje.  Este
aumento representa un esfuerzo por
parte  del  municipio  para mejorar  las
condiciones  laborales  de  sus
empleados  y  garantizar  un  salario

más  justo  y  acorde  a  la  situación
económica actual.
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Economía del Conocimiento

SE REACTIVAN OBRAS EN EL SEGUNDO EDIFICIO
COMÚN DEL PARQUE TECNOLÓGICO GOYA
Es para destacar que esta construcción estará destinada a la creación de un
Centro de Investigación y Desarrollo y oficinas donde funcionará una Usina
del Conocimiento, que significará de vital importancia para nuestra ciudad y
la región.

Con la intención de promover valores
como  la  confianza,  innovación,
compromiso,  diversidad,  resiliencia y
tolerancia se proyecta una Usina del

Conocimiento,  que  es  un  centro  de
educación  y  tecnología  que  busca
fomentar  el  aprendizaje,  la
investigación y la innovación a través
de diferentes recursos y actividades.
Esta obra consiste en brindar acceso
a  información,  formación  y
herramientas  tecnológicas  para
promover  el  desarrollo  personal  y
profesional  de  las  personas  en  el
ámbito  de  la  Economía  del
Conocimiento.

PRESIDENTE BARRIO YAPEYÚ: “HAN LOGRADO
CAMBIAR LA VIDA DE LOS VECINOS”
En  otra  inauguración  más  de  esta  etapa  del  programa  “Mita  y  mita”.  El
intendente  Mariano  Hormaechea  remarcó  el  valor  de  la  confianza  mutua
entre vecinos y Municipalidad. Reiteró que próximamente se arrancará con 9
obras de pavimentación en las calles: M. E. Speroni Barrios Dr. Rosembaun
y V. de Luján; Catamarca, B° San Martín; M. V. Figueredo, B° 1 de Mayo; 
Mantilla,  B°  Prefectura;  Perú,  B°  V.  Scofano;  Mandysovi,  B°  Ñapindá;
Cautivas Correntinas y Alfonsin Storni, B° Bicentenario. El Intendente aclaró
sobre los turnos para obras.

El  intendente  Mariano  Hormaechea,
inauguró el miércoles a la noche una
cuadra  de  hormigón  armado  de  la
calle  Saladas,  entre  Yapeyú  y
avenida  Alem  que  se  realizó  por
medio del programa “Mita y mita”.  La
obra es un logro más del trabajo en

equipo y mancomunado entre vecinos
y  municipio.  En  lo  que  va  de  la
gestión  del  intendente  Mariano
Hormaechea  ya  han  hecho  más  de
34 cuadras, se dieron 58 turnos y la 
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del  miércoles  a  la  noche  es  la
inauguración número 18 que se hizo
en este tiempo.
El  acto  del  miércoles  contó  con  la
presencia  de  funcionarios  y
concejales,  entre  ellos  el
vicepresidente  2º  del  Honorable
Concejo  Deliberante,  Jesús  Mendez
Vernengo; además del presidente de
la  comisión  vecinal,  Jesús  Omar
Contreras; vecinos de la cuadra y del
barrio  Yapeyú.  Se  escucharon
palabras  de  los  vecinos  Jesús
Contreras  y  Gerardo  Daniel  Pini
quienes  agradecieron  a  las
autoridades municipales por la obra.

Luego  el  intendente  Hormaechea
agradeció  a  los  vecinos  por  la
confianza depositada en el Gobierno
Municipal.  Luego hizo un repaso de
los  proyectos  de  pavimentación  en
carpeta.  Detalló  las  próximas  obras
que se ejecutarán. Y aclaró sobre los
turnos  pendientes  para  hacer
pavimento.  Señaló  que  el  año  que
viene se examinará la situación de los
vecinos  respecto  a  si  tienen  las
bolsas  de  cemento  necesarias  y  se
tomará  una  decisión  sobre  aquellos
que ya tengan comprado el cemento
pero  no  están  incorporados  al
programa “Mita y mita”.

Seguidamente,  se  procedió  al
tradicional corte de cintas.

EL ACTO

El  presidente de la comisión vecinal
del  barrio  Yapeyú,  Jesús  Omar
Contreras dijo: “Dentro de pocos días
se  van  a  cumplir  doce  años  de  mi
llegada a Goya, mi ciudad natal, y a
mi barrio que es este. La postal con la
cual  me  encontré  en  este  barrio
dejaba mucho que desear en relación
a lo que es hoy. Todo lo que se logró
es gracias a la gestión iniciada en su
momento  por  el  señor  Ignacio
(Osella)  y  su  equipo  y  en  la
actualidad  con  el  doctor  Mariano
Hormaechea y su equipo de trabajo.
Han  logrado  cambiar  la  vida  de  los
vecinos,  por  lo  cual  estamos
sumamente  agradecidos  y  los
instamos  a  seguir  trabajando  de  la
misma  manera.  Muchas  gracias  por
eso, los felicito y sigan adelante. Y a
los  vecinos  gracias  por  seguir
trabajando  junto  al  intendente  para
lograr el ansiado pavimento, asfalto o 
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adoquinado...Le  pido  si  es  que  se
puede continuar el  pavimento desde
acá hacia Alem, son poquitos metros
y creo que va a mejorar la calidad de
vida de los vecinos de esta cuadra.
Muchas gracias”.

El  frentista  de  la  calle  Saladas,
Gerardo  Daniel  Pini  expresó  luego:
“Hoy  queremos  agradecerles  (a  las
autoridades  municipales)  por  el
pavimento  y  haber  llegado  a  esa
meta. Quiero agradecer a los vecinos
por haber confiado cuando les hice el
planteo  para  juntar  las  bolsas  y
confiaron  en  que  íbamos a  llegar  a
feliz término”.

INTENDENTE HORMAECHEA

El  intendente  Mariano  Hormaechea
expresó:  “estamos contentos  porque
de  a  poco  estamos  empezando  a
tratar de hacer todas las semanas de
poder  inaugurar  una  calle  nueva
dentro del programa “Mita y mita”, es
el programa que representa a nuestra
gestión  porque  es  el  trabajo  en
equipo que hacemos nosotros desde
la gestión municipal con cada uno de
los vecinos frentistas. Allá en el año
2021  cuando  hicimos  la  propuesta,
los vecinos confiaron en nosotros, se
inscribieron  y  pudimos  dar
continuidad a este programa que creo
que es el  más exitoso que tenemos
como gestión, como equipo municipal
y así venimos trabajando. En lo que
va de la gestión ya hemos hecho más
de  34  cuadras,  tenemos  58  turnos
dados  y  esta  es  la  inauguración  18
que  venimos  haciendo.  Contentos
porque este es un trabajo donde cada
uno de  los  vecinos  se  compromete,
pone el esfuerzo, contagia las ganas
al  vecino de al  lado que por ahí no
puede,  no  quiere  o  no  está  tan
confiado en que podamos avanzar. Y
es  un  trabajo  en  equipo  que  hacen
ustedes,  también,  en  el  barrio.  En
cada una de esas inauguraciones se
refleja  ese sentimiento  en cada uno
de  ustedes  porque  el  esfuerzo  es
compartido y con confianza entre los
vecinos y el Estado municipal”.

“Hicimos  un  anuncio  de  9  cuadras
más  que  lo  voy  a  repetir:  vamos  a
arrancar  con  la  calle  Speroni,  calle
Catamarca, Figueredo; calle Mantilla; 
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Perú, Mandisovi; Cautivas Correntina,
Alfonsina Storni y Duraznillo”.

“Estas son las cuadras que vamos a
arrancar  luego  de  haber  terminado
estas  34  cuadras  y  rápidamente
estamos  avanzando  con  eso”,
manifestó.

El  intendente  Hormaechea  aclaró:
“Tenemos 58 turnos dados. Hay una
cantidad  de  frentistas  que  están
juntando  las  bolsas  que  completan
los  100  frentistas  que  se  han
anotado. Tenemos que respetar eso,
porque este programa se basa en la
confianza. El año que viene, a todos
aquellos vecinos que están anotados
y  que  no  han  juntado  las  bolsas,
seguramente los vamos a empezar a
convocar  para  ver  en  qué  situación
están, en cómo vienen en el tema de
juntar  las  bolsas  y  a  partir  de  ahí
vamos a  tener  un  primer  estado de
situación  para  poder  tomar  una
decisión y ver si vamos a terminar las
100  cuadras  que  nos  habíamos
comprometido”.

“Este  programa  se  basa  en  la
confianza.  El  año  que  viene,  a  los
vecinos  que  no  han  juntado  las
bolsas,  seguramente  los  vamos  a
empezar a convocar para ver en qué
situación  están.  Cómo  vienen  en  el
tema de juntar las bolsas, y a partir
de  ahí  vamos  a  tener  un  primer
estado de situación para tomar una 
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decisión y ver si vamos a terminar las
100  cuadras  que  nos  habíamos
comprometido  o  en  el  caso  de
aquellos  que  no  hayan  juntado  las
bolsas,  no  van  a  juntar  las  bolsas,
recién ahí darle la posibilidad a otros
para  poder  incorporarse  dentro  del
programa”, expresó.

“Aclaro  esto  porque  genera
confusión,  genera  expectativas.
También  sabemos  que  hay  quienes
ya han juntado las bolsas y ni siquiera
están anotados dentro del programa y
eso  puede  traer  inconvenientes  que
puede  generar  malos  entendidos  y
puede  llevar  a  que  se  rompa  esa
confianza  que  tenemos  nosotros
desde la Municipalidad con cada uno
de  los  vecinos  que  están
interesados”, señaló.

“Con el Gobierno Provincial venimos
avanzando fuertemente  con  obras  y
programas que tenemos dentro de la
ciudad.  La  verdad  es  que  el  apoyo
que tenemos del Gobernador es muy
importante y lo puedo decir  en esta
inauguración  y  en  cualquier
circunstancia que hay muchas obras
que venimos  haciendo.  Y  queremos
seguir avanzando en ese sentido. Les
pedimos que sigamos acompañando,
estamos  haciendo  mucho.  Nuestro
Gobernador tiene un posicionamiento
en  el  ámbito  nacional  que  nos
favorece  a  todos  los  correntinos  y
tenemos que acompañarlo”, finalizó.

Liga Pre Federal de Básquet

UNIÓN GOYA SE PREPARA MENTALMENTE PARA
EL  ESPERADO  CLÁSICO  ANTE  ATLÉTICO
SALADAS
Este sábado, el Rojo se enfrenta a su par de Atlético Saladas por una nueva
fecha del Pre Federal de Básquet. El partido se jugará en Empedrado.

El  equipo  conducido  por  Agustín
Rojas  transcurre  la  semana  de

entrenamientos  preparando  lo  que
será el tercer partido consecutivo en
condición  de  visitante,  previo  a  la
fecha libre del próximo fin de semana.
Tras la derrota ante Colón del último
domingo,  los  jugadores  del  Barrio
Progreso han puesto la mente en lo
que  será  el  segundo  partido  de  la
temporada ante  ya  un clásico  como
es  el  conjunto  de  Atlético  Saladas,
quien  viene  de  caer  también
derrotado en su clásico local ante 
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Antorcha,  y  perdió  el  invicto  que
ostentaba en este presente torneo.

El  partido  tendrá  una  particularidad,
ya que no se jugará en la tierra del
Sargento Cabral, sino que se jugará
en la localidad de Empedrado, en la
cancha  del  club  San  Martin.  Esto
sucede  puesto  que  los  saladeños
deben  purgar  una  fecha  de
suspensión  de  su  cancha,  tras  los
incidentes tras el partido ante San 
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Lorenzo.

De este modo, el Rojo goyano tendrá
sus  habituales  prácticas  de  básquet
este  jueves  y  mañana  viernes,  con
los últimos ajustes que dispondrá el
técnico unionista.

En  tanto  que  el  partido  está
programado  para  el  sábado  a  las
21:30.
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   TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


